

Le test de élection de l'Assemblée Constituante au Vénézuéla est qualifié de succès



Caracas, 17 juillet (RHC)- Tibisay Lucena, présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, a qualifié de succès le test de l'élection des membres de l'Assemblée Nationale Constituante qui s'est étendu jusqu'à très tard hier à cause du grand nombre d'électeurs qui se sont rendus aux urnes.

Au cours d'une conversation téléphonique avec la chaîne Venezolana de Television, elle a expliqué qu'il y a eu une participation assez élevée par rapport à d'autres tests.

Au sujet de l'importance de ce processus, le président Nicolás Maduro a exhorté les Vénézuéliens à travailler ensemble pour la paix nationale afin d'isoler les secteurs violents qui prétendent s'imposer dans plusieurs villes du pays.

Au cours d'une conversation téléphonique avec la commission d'organisation de la campagne électorale de la Constituante, Nicolás Maduro a appelé les opposants à commencer un nouveau cycle de dialogue face à la vocation de paix démontrée par le peuple avec sa large participation au test électoral de la Constituante.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135753-le-test-de-election-de-lassemblee-constituante-au-venezuela-est-qualifie-de-succes>



Radio Habana Cuba